
令和３年９月県議会定例会質問（代表）要旨 （９月２４日）

２－１

自 由 民 主 党 ３３番 矢 吹 貢 一

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 知事は、新型コロナウイルス感染症対策にどのように取 知 事 地 域 医 療 課

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、妊産婦が感染した場合の医療提供体制の整備にど 保健福祉部長 〃

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、安心して自宅療養ができる体制づくりにどのよう 〃 〃

に取り組んでいるのか尋ねたい。

４ 県は、飲食業の需要喚起を図るため、どのように取り組 商工労働部長 商 工 総 務 課

んでいくのか尋ねたい。

５ 県は、新型感染症の影響を受けている地域公共交通事業 生活環境部長 生 活 交 通 課

者をどのように支援していくのか尋ねたい。

二 県政運営について

１ 知事は、どのような思いを込めて新たな総合計画の策定 知 事 復興・総合計画

を進めたのか尋ねたい。 課

２ 行財政改革に係る新たな計画の策定に当たっての県の考 総 務 部 長 行 政 経 営 課

えを尋ねたい。

３ 県は、デジタル変革をどのように推進していくのか尋ね 企画調整部長 デジタル変革課

たい。

三 復興・創生について

１ 知事は、再生可能エネルギー先駆けの地の実現に向け、 知 事 エネルギー課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、国際教育研究拠点の実現に向け、どのように取り 企画調整部長 福島イノベーシ

組んでいくのか尋ねたい。 ョン・コースト

構想推進課

３ 県は、避難地域の営農再開の加速化にどのように取り組 農林水産部長 農 業 振 興 課

んでいくのか尋ねたい。

四 風評・風化対策について

１ ＡＬＰＳ処理水の処分方針に伴う風評への懸念に対して 知 事 風評・風化戦略

どのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。 室

２ 県は、県産品の更なる輸出促進にどのように取り組んで 観光交流局長 県産品振興戦略

いくのか尋ねたい。 課

五 復興五輪について

１ 県は、復興五輪をどのように総括し、今後の取組にいか 文化スポーツ局 オリンピック･

していくのか尋ねたい。 長 パラリンピック

推進室

２ 県は、復興五輪を今後の観光誘客にどのようにつなげて 観光交流局長 観 光 交 流 課

いくのか尋ねたい。

六 県民生活の安全・安心について

１ 県は、県民の防災意識の向上にどのように取り組んでい 危機管理部長 危 機 管 理 課

くのか尋ねたい。 災 害 対 策 課

２ 県は、児童虐待への対応にどのように取り組んでいくの こども未来局長 児 童 家 庭 課

か尋ねたい。

３ 県は、犯罪被害者等の支援にどのように取り組んでいく 生活環境部長 男 女 共 生 課

のか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県は、住宅セーフティネット制度を活用し、補助事業を 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

実施する市町村をどのように支援していくのか尋ねたい。

七 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、田島高等学校と南会津高等学校の統合

にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、安達地区の県立特別支援学校の整備に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

警察本部長の所信について尋ねたい。


